

平成29年 成人式

晴れて大人の仲間入り

成人代表謝辞

久野皓平さん

1月3日に、保健福祉センターなわで成人式が行われました。平成8年4月2日から平成9年4月1日までに生まれた町在住者及び出身者が対象で、今年成人に仲間入りしたのは、174人。この内、128人が式典に参加しました。

久しぶりに友達同士が再会し、お互いに成人となつたことを喜び合いました。また、多くの来賓の皆様にもお祝いしていただきました。

式典終了後、成人者有志による実行委員会が主催する、交流会がにぎやかに行われました。

私たちは成人としての自立に、誇りと喜びとともに大きな責任を感じています。良識を備えた責任ある社会人として自覚を新たにし日々を過ごしてまいりたいと思います。そして社会への貢献を通してお世話になつた方々に恩返しできるよう一歩一歩、各々の目標に向かつて進んでいこうと思います。

思い返せば今日を迎えるまで不安なとき、壁にぶつかつたときに前へ進む力を与えてくれたのは、家族・先生方・地域の方々の愛情や励ましでした。これからも皆様への感謝と大山町で育ち学んだことを忘れず、社会という大海原に漕ぎ出してゆこうと思います。

(要約)

